

LA 4T AÚN NO TIENE VOTOS PARA REFORMA JUDICIAL

Perredistas valoran sumarse a Morena

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

Los senadores perredistas Araceli Saucedo, de Michoacán, y José Sabino Herrera, de Tabasco, valoran quedarse en el grupo parlamentario de Morena en el Senado, aunque no renunciarán a su militancia, pues el PRD se mantendrá como partido local en ambas entidades, informó Octavio Ocampo, presidente del perredismo michoacano, quien aclaró que la decisión que se tome será en colectivo.

Ambos legisladores electos se registraron en el Senado el lunes, como parte del PRD, porque fue el partido político con el cual ganaron el escaño, pero "estamos en la reflexión de si se mantienen como senadores sin grupo parlamentario o se suman a otra bancada", precisó Ocampo.

AUNQUE NO RENUNCIARÁN A SU MILITANCIA, los dos senadores electos del sol azteca analizan si se integrarán a la bancada morenista o se mantendrán sin grupo parlamentario



Fotos: Tomadas de Facebook

Araceli Saucedo, de Michoacán, y José Sabino Herrera, de Tabasco, senadores electos, ganaron el escaño como candidatos del PRD, pero en la próxima Legislatura no habrá bancada perredista.

Mientras, el próximo coordinador de los senadores de Morena, Adán Augusto López, negó que el oficialismo tenga un avance de 99.99% para contar con los tres votos que le permitan tener la mayoría calificada en el Senado, para aprobar las reformas constitucionales, como adelantó el lunes el coordinador de los senadores del Partido Verde, Manuel Velasco.

"No estoy de acuerdo con la opinión de Manuel. La respeto, es mi amigo, mi compañero. Trabajamos juntos y somos parte de una alianza. Yo creo que hay que tener respeto por todos y cada uno de los compañeros, más allá del grupo parlamentario al que pertenezcan, pero sí le digo que somos políticos profesionales y que entendemos cuál es nuestro papel en este parlamento, que en la tradición parlamentaria en todos los países democráticos del mundo se busca la construcción de mayorías", aseguró.

Aclaró que él no ha buscado a los dos perredistas para que se sumen al bloque oficialista. "No. Me encontré hace un mes en un evento social a José Sabino Herrera. Nos saludamos, somos paisanos; somos amigos desde hace tiempo; fui amigo de su padre; trabajé con su padre en algunos temas políticos y nos saludamos con el afecto de siempre", respondió.

- ¿Pero no lo ha invitado a Morena?
- No. No. En todo caso, quienes hacen ese tipo de invitaciones son los dirigentes del partido.

Interrogada sobre el cabildeo que realizan desde el partido Morena, desde la posición de los gobernadores y

desde los propios legisladores para atraer a los legisladores de oposición y construir la mayoría calificada, Citlalli Hernández, secretaria general de Morena, comentó que hay un respeto por el trabajo

que realiza López Hernández.

"Tenemos una mayoría en la Cámara de Diputados y nos faltan algunos votos en el Senado, pero vamos por las reformas constitucionales que nos hemos planteado, empezando por la reforma al Poder Judicial y creo que contaremos con la habilidad para convencer, para la votación, a un senador de otro grupo parlamentario o a sumarse a la 4T", indicó.



Estamos en la reflexión de si (Araceli Saucedo y José Sabino Herrera) se mantienen como senadores sin grupo parlamentario o se suman a otra bancada."



Entendemos que en la tradición parlamentaria en todos los países democráticos del mundo se busca la construcción de mayorías."

ADÁN A. LÓPEZ SENADOR ELECTO DE MORENA